



dlouholeté zkušenosti | diskrétnost | profesionalita

individuální přístup | komplexní služby | poradenství

Společnost SATPO patří díky výstavbě kvalitních rezidenčních projektů v prémiových lokalitách a realitní činností od roku 1994 mezi významné hráče s pevnou pozicí na českém realitním trhu. Ocenění BEST OF REALTY za projekty Rezidence Královská Vyhlídka a za luxusní projekt Rezidence Švédská svědčí o tom, že využíváme dlouholetých zkušeností a znalostí z oblasti rezidenčního bydlení. Jsme zkušeným rádčem při výběru nového bydlení.

Thanks to the development of superior residential projects in premium localities and real estate activities since 1994, the company SATPO ranks among prominent players with a solid position on the Czech property market. The BEST OF REALTY Award for the projects of Rezidence Královská Vyhlídka and the luxury one of Rezidence Švédská are the proof of our long-term experience and knowledge in the field of residential housing. We are your experienced counsellor on choosing a new place to live.

Благодаря строительству качественных жилых комплексов в престижных районах и благодаря своей риэлторской деятельности, компания SATPO принадлежит уже с 1994 года к крупным и значительным игрокам с прочной позицией на чешском рынке с недвижимостью. Полученный приз BEST OF REALTY („Лучшая недвижимость“) за проекты Жилой комплекс Королевский Вид и за элитный проект Жилой комплекс Шведска является доказательством того, что мы используем многолетний опыт и знания в области строительства жилых комплексов. Мы являемся опытным советчиком в выборе нового жилья.

SATPO

SATPO-BROKER.CZ

SATPO – Prodejní centrum
Plzeňská 3217/16, 150 00 Praha 5
+420 296 336 900 | 800 800 010 (CZ)
broker@satpo.cz | www.satpo-broker.cz



VÁŠ PROFESIONÁLNÍ PARTNER PRO NÁKUP A PRODEJ

BYTY | VILY | POZEMKY

- využijte našich dlouholetých zkušeností a znalostí při prodeji a nákupu luxusních nemovitostí v prémiových lokalitách
- nabízíme profesionalitu, osobní péči prodejního poradce po celou dobu obchodního vztahu, diskrétnost a odborné poradenství
- zakládáme si na osobním přístupu a flexibilitě, vycházíme vstříc požadavkům a nárokům svých klientů
- využíváme kvalitní databázi klientů a síť externích prodejců
- poskytujeme komplexní služby a veškeré odborné záležitosti v příjemném a komfortním prostředí prodejního centra SATPO
- vážíme si získané důvěry a považujeme spokojenost klienta za výsledek naší kvalitní spolupráce

... I VY NÁM MŮŽETE SVĚŘIT SVOU NEMOVITOST K PRODEJI.

YOUR PROFESSIONAL PARTNER FOR PURCHASING AND SELLING

FLATS | VILLAS | PLOTS

- Make use of our long-term experience and knowledge on selling and purchasing luxury properties in premium localities
- We offer professionalism, personal attention of a sales consultant during the whole transaction, discretion and professional consulting
- We take pride in personal approach and flexibility, we are willing to meet the requirements and claims of our clients
- We utilize a superior database of our clients and a network of external sales specialists
- We provide comprehensive services and professional background thanks to our professional sales team in a pleasant and comfortable environment of the SATPO sales centre
- We value the trust gained and we consider customers satisfaction to be the result of our quality cooperation

... IT'S ALSO YOU WHO CAN ASK US TO SELL YOUR PROPERTY.

ВАШ ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ПАРТНЕР В ОБЛАСТИ ПОКУПОК И ПРОДАЖ

**КВАРТИРЫ | КОТЕДЖИ |
ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ**

- воспользуйтесь нашим многолетним опытом и знаниями в области продажи и покупки элитной недвижимости в престижных районах
- предлагаем Вам профессионализм, индивидуальный подход и попечение нашего консультанта по продаже на все время деловых отношений, конфиденциальность и профессиональный консалтинг.
- мы гордимся тем, что можем Вам предложить индивидуальный подход и флексибельность, мы удовлетворяем требования и запросы своих заказчиков
- используем качественную клиентскую базу данных и сеть внештатных диллеров
- с помощью профессионального отдела по продажам мы предлагаем нашим заказчикам комплексные услуги и любую профессиональную поддержку в приятной и комфортной атмосфере центра по продажам компании SATPO
- мы высоко ценим Ваше доверие и довольный заказчик является для нас самым высоким показателем нашего плодотворного сотрудничества

... И ВЫ НАМ МОЖЕТЕ ДОВЕРИТЬ НА ПРОДАЖУ СВОЮ НЕДВИЖИМОСТЬ.